



Los embalses de la cuenca gestionados por la CHD ganan 145 hm³ en la última semana

- A día de hoy, almacenan 1.755,7 hm³, el 61% de su capacidad total

16 de diciembre de 2019. Los embalses de la cuenca gestionados por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) se encuentran hoy al 61% de su capacidad total, con 1.755,7 hm³ almacenados, según el último informe elaborado por el Organismo de cuenca.

La reserva hidráulica sube 145,3 hm³ en la última semana. Una tendencia que sitúa los datos de reservas de agua dieciséis puntos por encima de la media de la últimos diez años (45,7%) y casi dos más respecto al año anterior.

Los efectos de las lluvias y el deshielo se han dejado notar de manera generalizada en la zona norte cuenca, con aportaciones destacadas en los embalses leoneses -con 100 hm³ más en los últimos siete días-, y en Cuerda del Pozo (Soria), que gana 14 hm³ en ese mismo período.

Por el contrario, el embalse de Las Cogotas (Ávila) mantiene los valores más bajos, con 9,3 hm³ de volumen embalsado, el 15,6% de su capacidad total.

- Se adjunta información sobre la situación de los principales embalses de la cuenca del Duero a día 16 de diciembre de 2019:

<https://www.chduero.es/web/guest/datos-de-agua-embalsada/-/aguaEmbalsada/verSituacionEmbalse/Todas>



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero